



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Gemeinderat Bobenheim-Roxheim

Bürgermeister Michael Müller

Rathaus Bobenheim Roxheim

Fraktionssprecher

Matthias Vettermann

Pfalzring 24

67240 Bobenheim-Roxheim

mail:

matthias.vettermann@grueneboro.de

Michael Voll

Manfred Schärf

12.02.2010

Arbeitsgemeinschaft Biodiversität

Sehr geehrter Bürgermeister Müller,

die Koalition bestehend aus den Fraktionen der GRÜNEN, der CDU und der FWG beantragt:

Die Gemeindeverwaltung initiiert zeitnah eine Arbeitsgemeinschaft Biodiversität, in welchen neben Vertreter*innen der Verwaltung und der Parteien der Umweltbeauftragte der Gemeinde, sowie Vertreter*innen der Landwirte der Gemeinde, Naturschutzverbände und interessierte Ortsgruppen vertreten sind. Das Gremium wird Maßnahmen zum Erhalt und im besten Fall zur Verbesserung der Biodiversität erarbeiten und im Herbst 2020 im Umwelt- und Landwirtschaftsausschuss, bzw. dem Gemeinderat vorstellen.

Begründung:

Initiiert durch den Antrag der SPD Fraktion Bobenheim-Roxheim von Juli 2019 wurde in den Fraktionen und Ausschüssen der Austausch zum Thema Biodiversität angestoßen. Leider bezog sich dieser primär auf den Arbeitstitel des Antrags, nämlich "glyphosatfreies Bobenheim-Roxheim". Diese Formulierung und die Versteifung auf dieses Pestizid hemmten die Erarbeitung wichtiger Maßnahmen zu diesem wichtigen Thema.

Die Koalitionäre möchten daher in einem partizipativen Prozess lokale Akteure an einen Tisch bringen, um das Thema unseres Jahrzehnts, welches neben dem Klimaschutz vor allem auch der Schutz der Artenvielfalt ist, für Bobenheim-Roxheim greifbar zu machen und konkrete Handlungsschritte zu erarbeiten. Es ist wichtig, bei diesem Thema an einem Strang zu ziehen und lösungsorientiert zu arbeiten. Wichtige Ideen aus dem Antrag der SPD, wie zum Beispiel

Informationskampagnen für die Bevölkerung zum Thema Schutz für Insekten und insektizidfreies Gärtnern, sowie das Implementieren von insektenfreundlichen Blühflächen können dort aufgegriffen und konkretisiert werden.

Ein Maßnahmenkatalog aus den Beratungen des Gremiums soll im Umwelt- und Landwirtschaftsausschuss vorgestellt und beschlossen werden. Mit der Umsetzung kann und muss schon 2020 begonnen werden, weswegen die Koalitionäre in der Haushaltsberatung bereits bewirkten, dass 5.000€ für das Thema Biodiversität eingestellt sind.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Voll
(Fraktionssprecher)

Matthias Vettermann
(Fraktionssprecher)

Manfred Schärf
(Fraktionssprecher)